

# Application for a Rent Status Report on a Residential Complex

## A Rent Status Report includes the following information:

1. File status - a listing of current file activity on this complex.
2. Record of rent increase notices filed for this complex.
3. Rent Status – a history of registered rents for this complex.

The rent status report is based on information provided to the Residential Tenancies Branch by the landlord. The Government of Manitoba (which includes the Residential Tenancies Branch) does not guarantee the accuracy of the information set out in this report nor does it guarantee that the information is up to date, *except where rents are set by an order under The Residential Tenancies Act.*

### 1 Information on the Residential Complex (Please print)

Address of Residential Complex: \_\_\_\_\_

Number of Rental Units in the Complex: \_\_\_\_\_

Registered Owner(s):  
\_\_\_\_\_

**Note:** You must provide the exact names(s) and signature(s) as they appear on the title.

You must have written authorization from the current registered owner to receive a status report. We have attached the form for you to use.

I have attached a copy of the owner's authorization.  Yes

### 2 Applicant Information (Please print)

Name: \_\_\_\_\_

Address: \_\_\_\_\_

Postal code: \_\_\_\_\_ Phone : \_\_\_\_\_ Fax: \_\_\_\_\_

For residential complexes with four or fewer rental units the fee is \$150.00; for residential complexes with five-49 rental units the fee is \$300.00; for residential complexes with 50 or more rental units the fee is \$400.00. Please include fees with the completed application. Make cheque or money order payable to the Minister of Finance and send by mail or in person to:

**Residential Tenancies Branch  
Manitoba Justice  
1700-155 Carlton Street, Winnipeg MB R3C 3H8**

### 3 Confirmation (For Office Use Only)

We received your application and fee of \$ \_\_\_\_\_ on \_\_\_\_\_,  
Receipt No. \_\_\_\_\_. If we don't find any discrepancies in the rent, we'll send you your status report within ten working days.

If we find rent increase discrepancies, there may be a delay in processing your application. If this happens we'll let you know. We'll give you a name and number to call for more information.

Your request has been assigned to: \_\_\_\_\_  
Registry Clerk Telephone No.

#### NOTICE RE COLLECTION OF PERSONAL INFORMATION

The personal information collected on this form is necessary for the administration of *The Residential Tenancies Act*. This information is protected by the privacy provisions of *The Freedom of Information and Protection of Privacy Act* ("FIPPA"). It may be used and disclosed only in accordance with FIPPA. If you have questions about the collection and use of this information, call the Residential Tenancies Branch at 204-945-2476 or toll-free 1-800-782-8403.

# Demande d'un rapport sur les antécédents en matière de loyer (complexe résidentiel)

## Un rapport sur les antécédents en matière de loyer comprend les éléments suivants :

1. L'état du dossier – un sommaire de toutes les modifications apportées au dossier du complexe.
2. Tous les avis d'augmentation de loyer déposés relativement au complexe.
3. L'état des loyers – les détails relativement aux loyers des habitations de location situées dans ce complexe.

Les renseignements indiqués dans le rapport sur les antécédents en matière de loyer sont basés sur les données fournies à la Direction de la location à usage d'habitation par le propriétaire. La Direction de la location à usage d'habitation, qui relève du gouvernement du Manitoba, ne peut garantir l'exactitude des renseignements indiqués dans le rapport et ne peut non plus garantir que ces renseignements sont à jour, *sauf dans les cas où les loyers sont fixés conformément à un ordre émis en vertu de la Loi sur la location à usage d'habitation.*

### 1 Renseignements sur le complexe résidentiel (en lettres moulées)

Adresse du complexe résidentiel : \_\_\_\_\_

Nombre d'habitations de location : \_\_\_\_\_

Propriétaire(s) inscrit(s) : \_\_\_\_\_

**Remarque :** Vous devez fournir les noms et les signatures exacts tels qu'ils figurent sur le titre de propriété.

Vous devez obtenir l'autorisation du propriétaire avant de demander un rapport sur les antécédents en matière de loyer. Veuillez remplir le formulaire ci-joint prévu à cet effet.

J'ai joint à la présente demande le formulaire d'autorisation signé par le propriétaire.

### 2 Renseignements sur la partie demanderesse (en lettres moulées)

Nom : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

Code postal : \_\_\_\_\_ Téléphone : \_\_\_\_\_ Télécopieur : \_\_\_\_\_

Les frais exigés sont de 150 \$ pour les ensembles résidentiels comptant 4 unités locatives ou moins; de 300 \$ pour les ensembles résidentiels comptant de 5 à 49 unités locatives; et de 400 \$ pour les ensembles résidentiels comptant 50 unités locatives ou plus. Veuillez joindre les frais qui s'appliquent à la présente demande. Établissez votre chèque ou mandat à l'ordre payable au Ministre des Finances et acheminez le tout à l'adresse suivante :

**Direction de la location à usage d'habitation  
Justice Manitoba  
155, rue Carlton, bureau 1700, Winnipeg (Manitoba) R3C 3H8**

### 3 Confirmation (à usage interne)

Nous accusons réception de votre demande du (date) \_\_\_\_\_ et des frais d'administration de \_\_\_\_\_ \$.

Numéro de reçu \_\_\_\_\_.

Si notre examen des loyers ne révèle aucune anomalie, nous vous ferons parvenir le rapport dans les dix jours ouvrables suivant réception de votre demande.

Si nous décelons des anomalies relativement aux augmentations de loyer, il se peut que nous nous voyions contraints de prendre plus de temps pour traiter votre demande. Si cela se produit, nous vous en informerons et nous vous indiquerons les coordonnées de la personne-contact qui pourra vous renseigner davantage.

Votre demande a été confiée à : \_\_\_\_\_  
Greffier (ère) \_\_\_\_\_ Téléphone \_\_\_\_\_

#### AVIS — COLLECTE DE RENSEIGNEMENTS PERSONNELS

Les renseignements personnels qui figurent dans la présente formule sont nécessaires pour l'application de la *Loi sur la location à usage d'habitation*. Ils sont protégés par les dispositions relatives à la protection de la vie privée de la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée* et ne peuvent être utilisés et communiqués qu'en conformité avec cette loi. Si vous avez des questions au sujet de leur collecte et de leur utilisation, veuillez vous adresser à la Direction de la location à usage d'habitation au numéro 204 945-2476 ou au numéro sans frais 1 800 782-8403.